



2014年4月28日

## 累計ご搭乗者数が 500 万人を達成 ～2012年3月の就航から26か月目で達成～

Peach Aviation 株式会社(以下:Peach、代表取締役 CEO:井上 慎一、本社:大阪府泉佐野市)は、本日、累計のご搭乗者数が500万人を達成したことを発表しました。

Peachは、2012年3月1日に、3機で大阪(関西)ー札幌(新千歳)、福岡線の2路線の運航を開始し、2012年11月には100万人、2013年9月には300万人のお客様をお迎えしておりました。現在は、12機体制で、国内線10路線、国際線6路線の計16路線を運航しています。

本日、累計ご搭乗者数が500万人を突破したことについて、Peach代表取締役CEO 井上慎一は、「2012年3月の就航から短期間に500万人ものお客様にPeachをご利用いただきましたことに心から厚くお礼申し上げます。Peachは多くの皆様に支えられて、今日の日を迎えることができました。Peachは、これからも皆様のライフスタイルを変える、安全で気軽な『空飛ぶ電車』の旅をご提供してまいります」とコメントしています。

Peach では、今後、7月19日(土)に沖縄(那覇)ー福岡線を開設し、那覇空港を関西空港に次ぐ拠点とし、国内・国際路線を展開してまいります。

ウェブサイト: [www.flypeach.com](http://www.flypeach.com)

Facebook ページ: [www.facebook.com/peach.aviation](http://www.facebook.com/peach.aviation)

YouTube 公式チャンネル: [www.youtube.com/user/PeachAviation](http://www.youtube.com/user/PeachAviation)